

Thierry Picq



J'ai 58 ans, j'habite Auxerre depuis 1989. Je travaille aux Services Vétérinaires de la DDCSPP de l'Yonne depuis 10 ans, et j'ai milité de nombreuses années dans les milieux politique, associatif et syndical. Je me suis déjà présenté à plusieurs élections municipales, départementales et régionales pour défendre les causes sociales et environnementales qui me tiennent à cœur.

Dès sa naissance en novembre 2018, j'ai adhéré au mouvement citoyen des gilets jaunes. J'ai apprécié le fonctionnement démocratique et les causes qu'il défend. Il regroupe des citoyens qui avaient déserté la sphère du politique et souhaitent faire de la politique autrement. La lutte pour survivre dignement est une revendication grandement fédératrice. Le RIC est identifié par de nombreux Gilets Jaunes comme étant le levier garantissant un véritable changement de cap vers plus de démocratie, un outil pour rendre le pouvoir au peuple. Plutôt que de voter pour élire des élus tout-puissants qui prennent les décisions à notre place comme aujourd'hui, une volonté commune est de pouvoir choisir et voter pour les décisions. Les revendications plaident pour plus de justice sociale, fiscale et environnementale et pour une démocratie réelle.

Luttons contre la maltraitance, protégeons les faibles et la nature, stoppons ce système de dictature financière !